
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SAN BLAS - CANILLEJAS 

 
 

FECHA: martes 03 diciembre 2013, a las 18:00 
LUGAR: CENTRO CULTURAL JOSÉ LUÍS LÓPEZ VÁZQUEZ. Calle Febrero, 

nº 4.                                                                                         
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente Almudena Maillo Del Valle 
PORTAVOZ: Alfonso Rodríguez Gómez AMPA CEIP JULIAN MARIAS 
SECRETARIO: Mª Asunción García García 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Alberto Díaz Álvarez 
María Gloria Domínguez de Miguel 
José Emilio Franco Uría 

Grupo político PSOE Antonio Aranda Blanco 
Begoña Ocaña Guaita 

Grupo político UPyD Inmaculada Sopeña Ortega 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 

Asociaciones de Vecinos Alejandro Pariente Álvarez ASOC. PROPIETARIOS 
VIVIENDAS POLÍGONO H LA UNIÓN 

 
 
ENTIDADES: 

  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad Paloma Morales Consuegra  representado/a por 
Ricardfo García Vírseda. Cabo de la Policía Mpal.                                                   

 
 
INVITADOS: 

  

 
NO ASISTEN: 



NO ASISTEN: 

VICEPRESIDENTE: Daniela Lillo Alcarazo ASOCIACIÓN CULTURAL LA 
ROSA DE CANILLEJAS 

Grupo político PP Víctor José Gutiérrez Sánchez 
Grupo político IU Alfredo Gijón Escobar 
Asociaciones de Vecinos Ursicio García Pablos ASOCIACIÓN DE VECINOS LAS 

MUSAS 
Carácter Social José Luís Matínez De Miguel ASOCIACIÓN CIRVITE 

(Circulo Convivencial Límite) 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Rocío Puente Fernández 
Lucía Quesada García 
Juan Manuel Salvador Olivar 
Carlos Sanz Carretero 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Alexis Ávila Serrano 

Centros Municipales de 
Mayores 

Manuel Fernández Bustos 

Asesora de la Concejal Cristina Aguirre Gil de Biedma Asesora de la Concejal 
 
Cristina Aguirre Gil de 
Biedma Asesora de la 
Concejal 

 

Gerente del Distrito Francisco Javier Colino Gil Gerente del Distrito 
 
Francisco Javier Colino Gil 
Gerente del Distrito 

 

Consejera de la Concejal Paloma De la Vega Yrisarry Consejera de la Concejal 
 
Paloma De la Vega Yrisarry 
Consejera de la Concejal 

 

 
RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobar el acta de la sesión extraordinaria del Consejo Territorial del 
Distrito de San Blas-Canillejas, celebrado el 20 de junio de 2013.  
Propuesta:  
Aprobar el acta de la sesión extraordinaria del Consejo Territorial del Distrito de 
San Blas-Canillejas, celebrado el 20 de junio de 2013.  
 
 
 
  
 
  
 
 
Acuerdo:  
Se aprueba 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 

Punto: 2.- Preparación puntos para la Sesión Ordinaria del Consejo Territorial de 
Noviembre.  
Tema tratado:  
Por razones de eficacia se estima conveniente celebrar la reunión conjunta de las 
dos comisiones, tomándo cada Comisión las decisiones que se resumen: 



RESUMEN DE TEMAS: 

 
Comisión de Servicios Sociales, Educación, cultura y Deportes: 
 

• En cuanto a Serviciops Sociales se trata el cambio de la empresa de Tele 
Asistencia Domiciliaria. 

• En cuanto a Educacióm el número de alumnos que absorberá el IES Las 
Musas tras las obras de ampliación y las actuaciones relativas a la 
construccióm del nuevo Instituto.  

• Se informa sobre una acción de ocio-Saludable iniciada por el 
Departamente de Servicios Sociales. 

• Se habla sobre la colaboracióm de la Junta con Escuela de Padres 
organizadas por las AMPA’S. 

• Se acuerda elevar al Pleno de la Junta, el elevar al Área competente, la 
instalación en la Biblioteca José Hierro de soportes para estacionar las 
bibicletas de los lectores. 

• Se informa que en los Centros Culturaes se ha procedido a la reposición del 
material del taller de danza del Centro Cultural Antonio Machado. 

• Se informa que en las instalaciones deportivas básicas de la C/ Helsinki, 8 
se han realizado las tareas de reparación y conservación necesarias. 

• Se informa que se va a pedir infomación a la dirección General de Deportes 
del aforo de la Sala de Musculación del Pepu Hernández. 

 
Comisión de Urbanismo, Medio Ambiente, Obras y Movilidad y Agenda 21: 
 

• Se propone que se prioricen las calles que se consideren que deben entrar 
en la operación asfalto. 

• Solicitar estudios técnicos de movilidad sobre diferentes calles del Distrito. 
• Se informa de la calificación de la parcela de la C/ Helsinki, así como que su 

uso concreto no ha sido aún determinado. 
• Se informa de la poda en el Distrito y de las causas climatológicas que han 

retrasado la misma. 
• Se propone que se eleve al Pleno la señalizacióm de bolsas para la recogida 

de excrementos de perros en las papeleras habilitanto un mayor número de 
papepleras para esta funcióm, indicando la necesidad de fomentar la 
conducta responsable de los dueños de mascotas. 

• Respecto a la necesidad de reposición de baldosas hundidas y sueltas 
clausurando el alcorque vacío en mitad de la calle frente al 103 de la 
Avenida de Canillejas a Vicálvaro, se ha procedido a girar también visita de 
inspección y se ha dado el aviso a AVISA, para que procedan a hacer el 
correspondiente arreglo. 

 
 
 
 
 
 

Punto: 3.- Creación de un grupo de trabajo del que formen parte las Asociaciones, 
clubes deportivos y demás entidades que así lo soliciten, para que junto a los 
vecinos que lo deseen estudien, debatan y elaboren una propuesta sobre el 
destino de las instalaciones ubicadas en lo que hubiera sido la zona olímpica tal y 
como se aprobó en el Pleno del Distrito del día 16 de octubre. 
Tema tratado:  
 
Creación de un grupo de trabajo del que forman parte las Asociaciones, clubes 
deportivos y demás entidades que así lo soliciten para que junto con los vecinos 



RESUMEN DE TEMAS: 

que lo deseen estudien, debatan y elaboren  una propuesta sobre el destino de 
instalaciones ubicadas en lo que hubiera sido la zona olímpica tal y como se 
aprobó en el Pleno del Distrito  de 16 de octubre.  
 
Se aprueba la constitución de  una Mesa de trabajo 
 
 
 
 

Punto: 4.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
 
El frente Cívico y un vecino  (Miguel Cuenca) se interesan por la participación en 
esa Mesa de trabajo  
 
Se indica que se procurará contar para la Mesa de trabajo con todos los que 
quieran trabajar en este asunto y lo comuniquen a la Junta Municipal. 
 

 
 
 
 


